

Anfrage an den
Herrn Bezirksvorsteher,
eingebracht in der Sitzung
der Bezirksvertretung
Wien-Donaustadt am 16.09.2020

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

Am Kaisermühlendamm wurde ein Fahrradmotorikpark errichtet.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt.

- 1.) Wie viel Euro wurden für das Projekt von Planung bis Fertigstellung aufgewendet?
- 2.) Wie wurde die Bevölkerung in die Gestaltung miteingebunden?
- 3.) Ist der, in dem Projekt enthaltene „Pumprack“, als Erledigung für Antrag 1060036/19 zu sehen?

Lukas MAHDALIK
Bezirksrat.

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann